

Tourismus meets Kneipp

Gemeinsamer Workshop des Kneipp-Vereins Elten und der Emmericher Wirtschaftsförderung zu Gesundheitstourismus Hoch-Elten



Oktober 2023 – Die Emmericher Wirtschaftsförderung und der Kneippverein Elten e.V. zu einem Workshop zum Thema Gesundheitstourismus Hoch-Elten ein. Teilnehmer waren hauptamtliche und ehrenamtliche Mitarbeiter der Eltener Tourist Information, Barfußgästeführer, Kneipp-Vorstandsmitglieder und Kneipp-Übungsleiter. Der Tourismus spielt im Erholungsort Elten eine tragende Rolle und hat sich in den letzten Jahren mit der Umsetzung des Masterplans und dem Bau der neuen Tourist Information enorm entwickelt. Die Aktivitäten der Emmericher „WFG Wirtschaft Marketing Tourismus“, mit dem Eltener Kneippverein e.V. gemeinsam mit den zahlreichen touristischen Dienstleistern sind hier maßgeblich. Aufgrund der vielfältigen vorhandenen Angebote hat sich herauskristallisiert, dass der Gesundheitstourismus in Elten eine immer größere Rolle spielt.

Der interessante Workshop fand im Kneippheim in Bocholt statt. Die Inhalte und Hintergründe des Eltener Gesundheitstourismus wurden veranschaulicht und entsprechende Instrumente zur Gästeberatung und Gästebetreuung den Teilnehmern an die Hand gegeben.

Dr. Manon Loock-Braun, Prokuristin und Bereichsleitung Tourismus der WFG und Margit Reintjes Kneipp-Gesundheitspädagogin führten durch den Tag. Dr. Loock-Braun erläuterte die Aufgaben der Wirtschaftsförderung mit der Struktur des Tourismus in Emmerich und Elten und die Wirtschaftlichkeitsberechnung des Tourismus. Zudem präsentierte sie die vielfältigen Angebote und Aktivitäten des Kneippvereins Elten e.V. mit Kursen, Barfußpfad und Prädikatisierung des Ortsteils Elten zum Kneipp-Kurort.

Margit Reintjes, Kneipp-Gesundheitspädagogin, erläuterte die fünf Säulen des Kneippischen Gesundheitskonzeptes. Zum Thema Wasser konnte ein erfrischendes Armbad genommen werden. Zur Mittagszeit stand das Thema Kräuter und Ernährung auf dem Programm und die Teilnehmer bereiteten in geselliger Runde gemeinsam kleine gesunde und schmackhafte Snacks zu. Die Teilnehmer waren sich einig, dass es ein interessanter und informativer Tag war, der ihnen wertvolle Instrumente zur Gästeberatung und Gästebetreuung im Rahmen des Gesundheitstourismus an die Hand gab.

Dr. Manon Loock-Braun

Weitere Informationen zu den Themen
Tourismus und Kneipp unter
www.wfg-emmerich.de
www.kneippverein-elten.de
www.facebook.com/kneippelten
www.facebook.com/erholungsort_elten
Tel. 02822-931030 oder 02828-3139680



Kontakt:
Kneipp-Verein Elten e.V.
Rheinpromenade 27
46446 Emmerich am Rhein
Tel.: 02822-931030
E-Mail: info@kneippverein-elten.de
www.kneippverein-elten.de

